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今月の聖句

Y'S
主題�  Yes, We Can Change!（私たちは変えられる）
スローガン� Courage to challenge （�挑戦への勇気�）� 国際会長　Moon Sang-Bong（韓国）
主題�  Action! （�アクション！）／スローガン  With Pride and Pleasure（�誇りと喜びを持って）
　　�� アジア太平洋地域会長　田中博之 ( 東日本区 )
理事主題　為せば、成る（No�challenge,�No�fruit）
スローガン　ワイズが何をしてくれるではなく、あなたがワイズに対して何が出来るかを考えて実行しよう。

（Ask�not�what�Y’s�can�do�for�you.�Ask�what�you�can�do�for�Y’s.）
� � 東日本区理事　宮内友弥（東京武蔵野多摩）
部長主題　 良いものを見つけ、つなげて、よくなろう � 関東東部部長　衣笠輝夫（埼玉）

2018 〜 2019 年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

4月はＬＴの強調月間です
東日本区 LT委員会　委員長　北村文雄

気が早いようですが、東日本区では、例年 3月に次期会長 ･部役員研修
会を開催しております。今年も、3月9～ 10日代々木の国立オリンピック記念
青少年総合研修センターにおいて次年度のワイズ活動をリーダーとして担って
くださる100 余名の次期会長 ･部役員の皆さんが集まり研修と熱い語らいの
場が持たれました。今回の研修では、西日本区から森田恵三さんをお呼びし、
『ワイズへの思いーこれまでとこれから　国際ワイズ創立 100 周年にむかって』
という題目で基調講演をお願い致しました。森田さんは西日本区将来構想特
別委員会委員長を務めておられます。ワイズの高齢化、会員減少と言う状況
の中で、危機意識も高まりEMCを区を上げて全力で取り組もうと東日本区で
は、EMC中長期委員会が発足いたしました。実は、この流れの発端は、数
年前、貴クラブの藤井寛敏さんと森田恵三さんという日本のワイズの歴史を作っ
たお二人がワイズの現状と将来を考えるうえで今こそ東西歩調を合わせ将来
を見据えた長期的な活動を起こそうということで話し合った結論でした。そのと
き立ち会ったのは山田敏明次期理事でした。藤井さんが所属する文献組織
検討委員会が提唱し、東も今年度からスタートすることになりました。
次期会長 ･部事業主査の皆さんはいよいよ次期へ向けての本格的な準備

が始まります。活動目標を掲げ、次期のクラブ役員とのコミュニケーションを図
り、一年間円滑な運営ができるよう準備をいたしましょう。100%の準備の上に
100%の成功ありです。
次年度はSNS(Facebook) 等の ITツールを利用した情報発信での広報活
動も本格的に始まります。
ビジョンを掲げ活動を実践するうえで、まず、重要なことは、メンバー個々の
意識です。ワイズメンは全員が主役です。担った役割の成果は主役のあなた
の活躍次第です。
クラブライフの基本である魅力ある楽しい例会、充実した奉仕活動、それ
を作る担い手はあなたです。誘われるのではなく誘い手になりましょう。皆さん
が誇りと情熱をもって活動するその先にワイズの未来が開かれます。

4月本例会
と　き	 2019 年 4月 20日（土）　
ところ	 南砂ラウンドワン　ボウリング　16：00～
	 	 南砂養老乃瀧　　　懇親会　　　18：30～
会　費	 ボウリング　2000円　懇親会　4000円
受　付	 島田　徹君

プログラム〈ボウリング〉　
挨　拶	 会長　　宇田川　敬司君

移　動
司　会	 相川達男君
開会点鐘	 会長　　宇田川　敬司君
会長挨拶	 宇田川　敬司君
ゲスト紹介	 草分　俊一君
乾　杯	 鈴木　雅博君

各種報告
閉会点鐘	 会長　　宇田川　敬司君

ハッピーバースデイ
該当なし
結婚記念日
8 日　	宇田川敬司・佐知子夫妻
15日　藤井寛敏・祥子夫妻
18日　山崎常久・良美夫妻
22日　酒向裕司・ますみ夫妻

2 月会員数 3 月出席者 3 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

21 名

内広義会員 3 名

休会 0 名

メ ン バ ー 13 名 72%  (13/18) 2 月まで 2248397 2 月まで 91950 会 長 宇田川敬司
メ ネ ッ ト 1 名 3 月分 0 3 月分 0 副 会 長 山崎常久
コ メ ッ ト 2 名 会 計 島田徹
ビ ジ タ ー 1 名 残高 2259397 累計 91950 書 記 相川達男
ゲ ス ト 1 名 直 前 会 長 酒向裕司

連 絡 主 事 草分俊一

『�大祭司の僕の一人でペトロに片方の耳を切り落と

された人の身内の者が言った。

「園であの男と一緒にいるのを、わたしに見られた

ではないか。」

ペトロは、再び打ち消した。するとすぐ、鶏が鳴いた。』

� ヨハネによる福音書�12 章 3節

THE SERVICE CLUB OF YMCA A f f i l i a t e d  w i t h  t h e  I n t e r n a t i o n a l  A s s o c i a t i o n  o f  
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『ワイズメンズクラブだから』
を楽しもう！

東京江東クラブ会長　宇田川敬司

今月の強調テーマ
LT

MEN'S CLUB
OF TOKYO-KOTO
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STEP留学生受入れ	 宇田川敬司
昨年末、東日本区のメール（Y’s ドッ

トコム）を見ていたら、STEP生ホーム
ステイ先募集の文字が。
今年の夏に、娘２人が江東クラブと

ＩＢＣを結ぶ台中長英クラブのフラン
クさんのお宅にホームステイする予定
があるので、ホームステイの受入れを
すれば、ホームステイをする人の気持
ちがわかるのではないかと受入れを決
定しました。
今回、来てくれたのは、スリランカ

のパハニさんとっても明るい１８歳の女の子で来日の日、成田空
港で出迎えた瞬間から子供たちと仲良くなりました。私たちは家
族皆、全くと言っていいほど英語ができず、会話に戸惑いもあり
ましたが、そこは文明の利器 “Google 先生 ” のお力を借り、４
日間のホームステイをスタートしました。パハニさんと子供達だ
けでスカイツリーに行ったり、浅草・銀座など普段家族では中々
見ない視点で東京を観光。　最後の晩はパハニ特製のスリランカ
カレーを作ることに。　
しかし、パハニさん自身ひとりでカレーを作ることが初めてで
あると後に発覚！　ここでも文明に助けられ、テレビ電話でパハ
ニさんのお母さんに教えてもらいながら、無事においしいカレー
ができました。鈴木メンも後からお越しいただき、現地流に『手
で食べる！』という作法で食事をとりました。
最終日、次のホームステイ先の熱海に向かうため、東京駅に向
け出発しましたが、娘たちの別れおしい姿を見て、熱海まで送ろ
うと決心！道中、スリランカの民族音楽を聴きながら気持ちいい
天気の中熱海に向かい、来年スリランカに旅行に行く約束をし、
お別れをしました。
４日間の短いホームステイではありましたが、娘たちも親もと
ても良い勉強になりました。

東京サンライズ設立３０周年記念祝会	 山﨑常久
３月２３日 ( 土 ) 昼過ぎから日

本橋の老舗レストラン TOYOを貸
し切りにして祝会は行われました。
日頃よりお世話になっている小山
憲彦さんのクラブの祝会です。何
をおいても馳せ参じねばと思って
いたら２１日のラグビーの試合で

思いっきり左膝と脛を負傷してしまい杖をついての参加となって
しまいました。江東からは藤井さん＆香取さんもアタリ前田のク
ラッカーで参加されていました。膝の治療の為、遅参したために
食事会からの参加となりましたが、DBCの京都キャピタルの面々
や伊東クラブ、他、日本中からお祝いに駆けつけたワイズメンが
きら星のごとく会場を埋め、賑やかで楽しい祝会でした。サンラ
イズクラブの皆さん、おめでとうございます。ありがとうござい
ました！
（参加者：香取、藤井、山﨑）

横浜鶴見ワイズメンズクラブ設立総会	 藤井寛敏
去る 3月 17日（日）、湘南

沖縄クラブにおいて 10 年ぶ
りとなる横浜鶴見ワイズメン
ズクラブの設立総会が東日本
区各部から 60 余名の参加者
を得て、横浜鶴見中央地域ケ
アプラザ（横浜 YMCA が運

営委託を受けている高齢者支援施設）で開かれた。昨年の 8月
15日に横浜市生麦ケアプラザにおける横浜つづきクラブの久保
ワイズを中心として運営している「うたごえ広場」で横浜つづき
クラブの会員募集リーフレットを配り、鶴見地区にワイズメンズ
クラブを作りたい旨提起したところ 6名の同広場の参加者が関
心を示してくれた。
以来 9月の懇談会、11月の設立準備委員会、2019 年 1月に
第 1回準備例会では加盟候補者 9名が出席、2月の第 2回準備

２０１9年 4月 第一例会議事録
2019 年 4月 4日　江東ＹＭＣＡ　19：00～

① �4月例会に関して
	 江東センター親睦ボーリング例会（Ｂ委員会　相川）
　	 4 月 20日（土）16：00～　ラウンドワン南砂
	 	終了後近隣で懇親会 18：30～　江東ワイズ、コミュニティー
委員、幼稚園職員、ＹＭＣＡ職員などの懇親を図る

②東日本区地域奉仕写真コンテストエントリーの件
	 4 月 15日締切　
③次期副会長の件　　酒向メンに決定
④大原氏オリエンテーションの件
	 本日例会終了後に山崎メンにより実施
⑤5月例会の件
	 	東京クラブより合同例会の申し入れ有。当クラブ大原氏の入会
式を同日行う事東京クラブに承知いただいた。その上で宇田川
会長が今後打ち合わせする。

⑥60周年行事定例準備会
	 4 月 25日役員会時に準備委員会を開催詳細打ち合わせ
（出席者／宇田川、香取、藤井、小松、島田、草分、本間、酒向、山崎、相川）

２０１9年 3月 役員会報告
2019 年 3月 28日　千石集会所　19：00～

①4月例会に関して
	 江東センター親睦ボーリング例会　
	 4 月 20日（土）16：00～南砂ラウンドワン　終了後　懇親会
②東日本区地域奉仕写真コンテストエントリーの件
　4月 15日締め切り　　メールで再配信メンバーより収集
③次期副会長の件　　酒向さんにお引き受けいただく打診
⑤大原氏オリエンテーションの件
	 4 月 4日の第一例会の後行う。
⑥その他
	 ・	5 月例会　東京クラブより合同例会の申し込み有。卓話者は

東京クラブで既に決定済み．当クラブは入会式の予定が有るた
め再度東京クラブとすり合わせを宇田川会長にお願いする。

（出席者／宇田川、島田、山崎、酒向、相川）

例会で設立総会を 3月 17日に行うことを決めるというわずか 7
か月というスピードでの新クラブの誕生であった。横浜 YMCA
には 40以上の関連施設があるが、なかなか新クラブの設立がで
きない出来たが昨年の栗本理事による各部に新クラブ設立委員会
の設立以来、同部辻エクステンション委員長の強力な指導の下、
機運が盛り上がってきてこの新クラブの設立を契機に今後いくつ
かの新クラブの誕生が期待される。とりあえず久保勝昭ワイズ（横
浜つづきクラブから移籍）を会長として８名の「広場参加者」を
中心としてのスタートであるが今後クラブの輪を広げてゆく予定
で、会費も月額 2000 円と低く抑え、各種ファンドレイジング
を企画、実行してクラブ運営をしていく予定とのことである。（参
加者 : 藤井）

東日本区次期会長・部役員研修会	 酒向裕司
３月９日 ( 土 ) ～１０日 ( 日 ) の二日間にわたって代々木の国

立オリンピック記念総合センターで題記の研修会が行われまし
た。江東クラブからは次期会長の山崎メン、次期区役員の相川メ
ン＆小生、御大藤井メンの４名が参加しました。ワークブック
に順い研修は粛々と行われましたが、この研修が２回目、３回目
というメンバーも少なくなく、そういう人たちに研修自体が必要
なのか首をかしげている面々がいたのも事実です。そういう面も
含めて考え直さないといけないと某クラブ次期会長は呟きながら
早々に会場を後にしていました。（参加者：相川、酒向、藤井、
山﨑）

本例会報告＜パハニさん歓迎会＞	 山﨑常久
３月の本例会はスリランカから STEP 生として宇田川会長宅

に来日いただいたパハニさんの歓迎会を東陽町の温野菜という
シャブシャブ店にて楽しく盛大に開催されました。来日の内容は
宇田川会長が別に書いてくれています。（参加者：多数）
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追悼
安藤正武ワイズメン

東京江東YMCAワイズメンズクラブの皆様
� 安藤�正子

安藤正武　江東ワイズメンズクラブを突然退会することになりま
した。

長い長い間江東 YMCAにたずさわり、青少年クラブ時代から
今に至るまで（本人は５２年間）数々の行事に参加し、沢山の人
との出会い、特に江東ワイズメンバーに支えられた人生を走馬燈
の様に次から次へと語り、飲み、また飲み、赤い顔が忘れられな
い楽しい思い出でいっぱいです。

長年にわたり御世話になりました。
感謝します。有難うございます。
東京江東 YMCA、江東ワイズメンズクラブの発展をお祈り申し

上げます。

安藤正武さんを偲ぶ
� 柳沢広繁

先日、安藤さんの訃報を香取さんよりご連絡を頂きました時は正
直信じられない思いでした。

私は最近例会に欠席が多く安藤さんとお会いしたのは多分昨
年の末頃と思います。

私が例会に欠席が多いので「柳沢さん、元気になりましたか？」
と聞かれて「まあまあです、調子の良い時と悪い時と半々です」
と答え「安藤さんはどうですか ?」と聞きましたところ�「まあまあ元
気です、時 ゴ々ルフも行きます」の答えに何時も元気で羨ましいと
思っていました。

私も安藤さんを見習って元気を出さなければと思っていた所の
訃報です。今は只安藤さんのご冥福をお祈るばかりです。

今まで江東ワイズメンズクラブのメンバーで訃報をお聞きしたの
は元井さん { 安藤さんのおやぶん },　飯塚 { 安藤さんの親友 }と
白坂鐘蔵大先輩、元江東ワイズのメンバーでは抱井さん、鈴木さ
ん、誉田さん、奥峪大先輩です。

皆、わがクラブで大活躍した人ばかりです、残念です。
私は今皆様にご迷惑をお掛けしております、今月も第一週は3

日程、胃、腸、膀胱、の検査を澄まして来ましたが、今迄と違っ
て少し疲れています。16日に結果が出ます。

来月は脳、肺の検査が入っています。何れも半年 1 回の検査
です。皆様にご迷惑をお掛けしますが宜しくお願いします。

安藤正武さんとの思いで
� 香取良和

かなり前、館外例会で高尾山へ行ったときの事、高尾駅で柳
澤さんと藤井さん？が議論？　していたがなかなか噛合わない、そ
の時　私が「安藤さんはこう云ってたよ」すると正論をはく岡田さ
んが「安藤ちゃんが云うなら間違いないよ」で結審。

そんな信頼される人柄の安藤さんが、クラブで３回目の会長に
決まった時のことを時々思い出し二人で笑い合った。場所は「い
わた」酒飲の二次会でのこと、次期会長がなかなか決らず５人が
「アミダ」で決める事に。小松・太田・安斎・安藤・香取、順に
名前を書いて私が最後、その時何気なく一本線を入れた。

その結果　安藤さんに決定。「香取さんインチキじゃないの？」

「いやいやアミダは線入れて良いんですよ」笑顔であったが納得
はしていなかった。　

安藤正武君をしのぶ
� 藤井寛敏

安藤正武君はさる3月14日突然にこの世から去ってしまった。　
1 週間前の例会に出席し、そのあとビールを酌み交わしたばかり
だった。まさかの突然死だった。私が江東クラブに入会した時の
会長であった。入会（1976 年 2月）の年、もらった年賀状の中
でどうしてもわからない人からの1 通があったが、あとから分かっ
たのだがそれが会長の安藤さんからのものであった。何度も何度
も見たから今でもその達筆な年賀状は覚えている。

私が入会した当時、クラブの安藤さん、飯塚さん（故人）、須
田さん（退会）の３人は入会 3 年目くらいの新進気鋭のメンバー
であった。安藤さんのあと2 人は続けて会長を務めた。皆、私と
同じ年だったから親近感を覚えた。彼らは江東 YMCAでの山の
会などのクラブ活動の仲間で、愛妻正子さんはその時の仲間で
あったという。それぞれの伴侶を見つけ、またそれぞれが独立し
て仕事を始めた時期であったように思う。安藤さんは3 人の中で
はどちらかというと口数が少なくいつもニコニコしていたような印象
があった。しかし意見を言うときはきちんと意見を言い、誠実で責
任感が強く、その仕事ぶりは完璧であった。その容貌と合わせ、
役回りを演じる高倉健ピッタリのダンディーぶりでミスター江東と言わ
れていた。あとで知ったことであるが会長の時はIBC 締結のため
マニラに飛び、もう一つの IBCであったUSA サンペドロクラブの
メンバー来日に対しても積極的に誠実にアテンドしたという。いま、
数馬のキャンプ、十勝クラブとの交流、多くの一泊例会など家族と
もども楽しんだ忘れていた場面がよみがえる。

中年に入り体調を崩し、会社勤めに転じたものの休日昼間のプ
ログラムにはきちんと参加してその誠実さを発揮した。最近体調も
回復し、次期の副会長も引き受け、好きなビールも復活し、貴重
な同年配の飲み仲間の一人として楽しみにしていた矢先のことで
あった。

祭壇の横に数々の家族で旅行した時のにこやかな満足そうな
表情の画像を見ると多少心の滅入りが和らいだ。安藤さんは我々
の心の中にいつまでも生き続けるだろう。合掌。



2019年 4月　今後の予定
4 月 15日（月）	 ＣＳ写真コンテスト応募締切
4月 20日（土）	 	本例会　ボーリング親睦例会
	 南砂ラウンドワン
4月 25日（木）	 役員会　60周年委員会
4月 27日（土）	 	川越クラブ 20周年
	 川越東武ホテル

東日本区大会、アジア大会の申し込みが開始しています。お早目の登録をお
願いします。
特に今回の東日本区大会は400名の人数制限が有りますのでご注意ください。
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編・集・後・記
■今月１３日に44 歳を迎え、だんだん近くのものが見えにくく……
（K.U）
■桜満開かと思いきや、不意を突いた大雪の便り、最近の地球はど
うなっているのやら。。
食品加工を生業としているため、原料の収穫の状況がストレートに
響いてくる。海の物も畑の物も年々収穫量が減っている。このまま行
くといずれ日本人は食糧難民になるかもしれない。。（ＴＡ）
■釜石にラグビーしに行ってきました。膝の怪我はテーピングでごま
かして。そしたら大雪。めげずに試合に出たら鼻を骨折して鼻血ブー。
３週間ほどラグビーは休むことにします。（T.Y）

ＹＭＣＡニュース
江東センター＆幼稚園
チャイルドﾞガーデン
　１１月２５日（土）、江東ワイズからチューリップの球根約１，
０００個をいただき、約５０名の子ども、保護者、ワイズメン、
スタッフでチューリップの球根を植えました。暖かい春がきまし
た。チューリップの花がたくさん咲きました。是非、チャイルド
ガーデンへ足を運んでみてください。

江東 YMCA 幼稚園　卒園式
　３月１６日（土）、多くの方々に見守られながら、４９名の子
どもたちが羽ばたいていきました。

東京ＹＭＣＡ
liby チャリティーコンサート
　3月2日、日本基督教団阿佐ヶ谷教会を会場に、20回目
の節目となる「libyチャリティーコンサート」が開催され、約
220 名が来場された。前半は三菱商事コーラス同好会による
合唱、後半は越智光輝さんと愉快な仲間たちによるジャンルを
超えた器楽演奏が会場を魅了しました。開催にあたっては東京
たんぽぽＹサービスクラブ、三菱商事株式会社、日本基督教団
阿佐ヶ谷教会など、10団体（法人）のご協賛・ご協力をいた
だきました。益金約 19万円は不登校の子どもと若者たちの支
援を中心とした libyの活動のために用いられます。

「ＹＭＣＡ保育園ねがい」スタート
　2019年 7月より、世田谷区船橋で新しく「ＹＭＣＡ保育園
ねがい」をスタートします。既存の「世田谷区立希望丘保育園」
の園舎をリニューアルして、0歳から就学前児まで79人（定員）
の子どもたちを受け入れる予定です。なお、21年間、世田谷
区奥沢で運営してきた公認保育室「ＹＭＣＡチャイルドケアセ
ンター」は、3月末をもって閉園いたしました。

日本ＹＭＣＡユースボランティア
　推薦を受けた16歳から35歳のボランティアリーダーが登
録される「日本ＹＭＣＡユースボランティア」として、今年は全
国 22のＹＭＣＡから552名、その内東京ＹＭＣＡから50名

が認証を受けました。各コミュニティーセンター担当主事から
ボランティア認証カードやボランティア手帳が手渡されました。

今後の予定
江東センター＆幼稚園
・江東YMCA幼稚園：　始業式　４月１０日（水）
・江東ＹＭＣＡ幼稚園：　入園式　４月１１日（木）

東京ＹＭＣＡ
・４月１１日（木）、第 28回チャリティーゴルフ大会（総成カ
ントリークラブ）
・第２３回高石ともやバングラデシュ奨学基金チャリティコン
サート
　　　��　4月１３日（日本基督教団浅草教会）
・東日本地区ＹＭＣＡ理事・常議員・総主事研修会　4月2
０日（東陽町センター）
　・第 17回会員大会　5月2５日（山手センター）


